

La plus grosse météorite

Moscou. — La plus grosse météorite de tous les temps est tombée sur terre il y a... trois millions et demi d'années, sur l'actuel territoire soviétique.

Cette météorite, dont les traces viennent d'être découvertes, s'est écrasée en Extrême-Orient soviétique, faisant un cratère de plusieurs kilomètres de profondeur et de dix-sept kilomètres de diamètre. Cette roche cosmique pesait, selon les spécialistes, des dizaines de millions de tonnes.

Son cratère se trouve actuellement sous les eaux d'un petit lac, dans la presqu'île de Tchoukotka.

R F A · Neuf morts